

みんなで焼いたお芋、おいしいね

11月8日、山の手保育園で「焼き芋パーティー」 が開催され、園児や保護者など約150人が秋の味 覚を楽しみました。

サツマイモ約200本をぬらした古新聞やアルミ ホイルなどで包み、「おいしくなあれ!」と声を 掛けながらかまどに入れました。40分ほどで焼 き上がり、ホカホカと湯気の上がる芋を手にし た園児らは、「とっても熱い」「おいしいね」な どと喜んでいました。



「介護大喜利」に大爆笑

10月29日、はちけん地区センターで「はちけ ん介護予防まつり」が開催されました。

介護保険についてのパネル展示のほか、健康 にまつわる川柳の作品展、北大落語研究会のメ ンバーによる落語も披露されました。介護をテ ーマにした大喜利に会場から大きな笑い声と拍 手が起こりました。



▲はっさむ地区センターの舞台発表

見て、聴いて芸術の秋を満喫

10月中旬から11月上旬にかけて、西区民セン ターと西野・はつさむ両地区センターで、年に 一度の文化祭が開催されました。

各会場では、書道などの作品の展示やお茶席、 フラダンスや日本舞踊などの華やかな舞台発表 が行われ、各センターで活動するサークルが、 日ごろの成果を披露。訪れたたくさんの観客を 楽しませていました。



▲西野地区センターで行われた「お茶席」



▲西区民センターの「コーラスの集い」



紹行区 介事内 しをで ま写行 す真わ でれ



広告